

GRin. Sissi POTZINGER

26.02.2015

Betr.: Dringl. Antrag der KPÖ betreffend Kindererholungszuschüsse der Stadt Graz - Zusatzantrag

Seit einigen Jahren werden Kindererholungsaufenthalte während der Ferien von der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse nicht mehr finanziell gefördert, obwohl sie in hohem Maße der Kindergesundheit zuträglich sind.

Aufgrund der positiven Entwicklung der finanziellen Situation der GKK, sollte künftig wieder eine entsprechende Förderung möglich sein.

Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich zum rubrizierten Dringl. Antrag folgenden

Zusatzantrag:

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Verantwortungsträger der Steiermärkischen Gebietskrankenkassa werden dringend ersucht, künftig gesundheitsförderliche Kindererholungsaufenthalte wieder finanziell zu unterstützen.